



COMMUNICATION

COVID-19 : vigilance et anticipation

En raison du contexte sanitaire actuel, toutes les manifestations à risque du 14 juillet sont annulées à La Baule-Escoublac (feux d'artifice, bal...).

Publié le 13 juillet 2020

En raison du contexte sanitaire actuel, toutes les manifestations à risque du 14 juillet sont annulées à La Baule-Escoublac (feux d'artifice, bal...).

Notre commune voit pendant cette période sa population multipliée par dix.

C'est l'occasion de rappeler à l'ensemble des résidents et estivants baulois, qu'il convient toujours de rester extrêmement vigilant et de respecter les gestes barrières : distanciation sociale, port du masque, nettoyage fréquent des mains. Le virus circule toujours dans notre région. Je recommande vivement le port du masque dans l'ensemble des espaces publics et chez nos commerçants.

Je demande aussi aux pouvoirs publics de réduire la jauge de 5 000 personnes autorisées lors de manifestations publiques. Ce chiffre ne correspondant à rien et s'avère impossible à mettre en application.

La nouvelle équipe municipale a pour sa part saisi cet enjeu majeur de santé publique à bras le corps. D'ores et déjà, un stock sanitaire municipal stratégique est en cours de constitution (masques, gants, blouses, gel hydroalcoolique).

Plus que de respecter un engagement de campagne, c'est la prise en considération de la santé et de la sécurité des résidents baulois qui prévaut.

Franck LOUVRIER,

Maire de La Baule-Escoublac,

Conseiller régional des Pays de la Loire